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Abstract (en)
The valve includes a valve body (10) inside of which a piston(25) is connected to an actuator(23) and stopped from moving by a stop (30). During
a first movement of the piston (25) from its position applied against the seat (27) it cooperates with stops (19) fixed on another piston (15), so as to
move the first piston (25) in a direction, such that the second piston (15) moves away from its applied position against the seat (14). The actuator
(23) regulates the flow of air by a first output (31) towards the air assisted injectors by regulating the position of the first piston (25) during its first
movement. <IMAGE>

Abstract (fr)
Dans le corps (10) de vanne, un piston (25) est lié à l'actionneur (23) et solidaire de butées (30) qui, au-delà d'une première course du piston (25),
à partir de sa position contre le siège (27), entraînent des butées (19) solidaires de l'autre piston (15), pour l'entraîner avec le piston (25) sur une
seconde course, à partir de sa position contre le siège (14), de façon à alimenter les injecteurs assistés par air par la sortie (31) sur la première
course, et à admettre en plus de l'air en dérivation par la sortie (32) sur le papillon (8), sur la seconde course. La commande d'un unique actionneur
(23) permet de réguler les débits d'air successivement par ses deux sorties (31, 32). Application à l'équipement des installations d'alimentation en
combustible par injection de moteurs à combustion interne avec injecteurs assistés par air. <IMAGE>
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